

Ressort: Gesundheit

Biogen treibt seine Alzheimer-Forschung voran

Cambridge, 27.07.2016, 07:15 Uhr

GDN - Der US-Biotech-Konzern Biogen treibt seine Alzheimer-Forschung weiter voran und hat dazu nun auch in Deutschland die ersten Patienten in eine große Studie mit dem Wirkstoff Aducanumab aufgenommen. Firmenchef George Scangos zeigte sich im Gespräch mit dem "Handelsblatt" zuversichtlich, dass man auf dem Gebiet vorankomme, und sieht die Alzheimer-Forschung vor ähnlich großen wissenschaftlichen Fortschritten wie die Krebsforschung.

"Wir fangen an, die Biologie der Krankheit zu verstehen und können Medikamente rationaler entwickeln als in der Vergangenheit", sagte er der Zeitung. Erfolge auf medizinisch schwierigen Feldern wie Alzheimer werden für die Branche immer wichtiger. Denn die Gefahr, dass man mit etablierten Produkten auch auf dem wichtigen US-Markt unter Preisdruck kommen könnte, ist aus Sicht des scheidenden Biogen-CEOs und amtierenden Vorsitzenden des US-Pharmaverbandes PhRMA gewachsen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75863/biogen-treibt-seine-alzheimer-forschung-voran.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619